

# 24Jam

## Dandim Magelang Pimpin Pembersihan Material Abu Vulkanik di Wilayah Kota Magelang

Rony - [MAGELANG.24JAM.CO.ID](http://MAGELANG.24JAM.CO.ID)

Mar 12, 2023 - 14:12



*Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si Saat Memimpin Pembersihan Material Abu Vulkanik di Alun - Alun Kota Magelang*

MAGELANG - Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si bersama Forkompinda Kota Magelang memimpin langsung pembersihan material abu vulkanik di sejumlah titik di wilayah kota Magelang, Minggu (12/03).



Perlu diketahui, Gunung Merapi pada Sabtu siang kemarin (11/03) mengalami erupsi efusif, hal ini berakibat sebagian wilayah Kota Magelang terkena muntahan abu vulkanik (hujan abu).

Sehingga dengan cepat Forkompinda Kota Magelang pada Minggu pagi melakukan pembersihan dan penyemprotan dengan menggunakan beberapa unit kendaraan dari Pemadam Kebakaran Kota Magelang.

"Hari ini kita fokuskan untuk melaksanakan pembersihan abu vulkanik di alun-alun dan sekitar Jalan Ahmad Yani Kota Magelang," terang Letkol Inf Jarot Susanto.

Dandim Magelang juga menghimbau kepada seluruh masyarakat Kota dan Kabupaten Magelang untuk tetap berada dirumah apabila tidak ada kepentingan yang sangat mendesak. Dikarenakan material yang disebabkan hujan abu vulkanik sangat membahayakan pernafasan serta kesehatan.

Pasiops Kodim Magelang Kapten Inf Susanto, ditempat yang sama mengatakan bahwa hari ini kita kerahkan personil Pleton Siap Gerak dari Kodim Magelang untuk pembersihan abu vulkanik.

"Hari ini kita turunkan personel dari Kodim untuk melaksanakan pembersihan di sekitar Kota Magelang agar sarana umum kondisinya lebih baik," ujarnya.



Kegiatan ini dihadiri Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si, Pjs Sekda kota Magelang, Pasiops Kodim Magelang, Danramil dan Kapolsek Magelang Tengah, Kepala BPBD, Kepala Satpol PP, Kepala DLH, Kepala Damkar Kota Magelang, 1 Pleton Kodim Magelang, 1 Pleton Polres Kota Magelang dan Anggota PMI kota Magelang.

Pen:0705/Mgl